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le Centre de Formation de 
Missionnaires de Manmin (MMTC) 
dont la présidente est le Pasteur 
Déborah J. Lee, a terminé son 
voyage visionnaire en Russie et en 
Finlande qui s’est déroulé du 21 au 
29 mai 2009.

Les stagiaires ont  visité le 
séminaire qui est une filiale de 
l’église du Révérend Vladimir 
Osipov. I ls  on t  présen té  le 
ministère de l’Eglise Centrale 
Manmin et ont tenu une réunion 
avec les mouchoirs au Centre de 
Réhabilitation (Actes 19:11-12). 

En Finlande, ils ont visité la station TV Ciel 7 
et ils ont présenté le ministère de retransmission 
de Manmin TV et le ministère puissant de 

l’Eglise Centrale Manmin. Les stagiaires sont 
maintenant capables d’avoir une plus forte 
vision après avoir expérimenté diverses activités 
missionnaires.

Centre de Formation 
de Missionnaires de Manmin (MMTC)

Le 19ème voyage visonnaire (Russie, Finlande)
Beaucoup de gens peuvent voir le monde spirituel au moment 

de la mort. Ceux qui sont sauvés peuvent voir deux anges qui 
attendent de les conduire au ciel. Les anges les attendent jusqu’à 
ce que les âmes expirent, et ensuite ils les conduisent au ciel. Les 
gens qui sont sauvés peuvent paisiblement fermer leurs yeux 
dans une lumière resplendissante en regardant les anges qui les 
attendent.

Qu’en est-il des gens qui ne sont pas sauvés et qui voient aussi 
le monde spirituel au dernier moment? Il n’y a sur leurs visages 
qu’une expression de terreur.

Alors quel type d’expression désirons-nous avoir lorsque nous 
faisons face aux derniers instants de la vie? Nous devons être 
parmi les bénis qui ont accepté Jésus Christ en tant que Sauveur 
et qui seront conduits vers le ciel par des anges.

 De la série de colonnes du Dr. Jaerock Lee
 ‘Le Chemin’ reprises dans le journal Hankook Daily

Deux Anges Portant des Vêtements Blancs

l  Colonne  l

Précieux don de Dieu, la Bénédiction de la Conception  
Lorsqu’un couple marié essaye de procréer et en sont 

toujours incapables après plus d’un an de mariage, ils 
sont considérés comme stériles. De même si elles ne 
sont pas capables d’être enceintes pendant une certaine 
période après avoir donné naissance ou après des 
fausses couches répétées, elles sont aussi considérées 
comme non fertiles. Par suite du fait que l’homme et la 
femme travaillent et aussi la participation grandissante 
de la femme dans la société, le taux décroissant des 
naissances est devenu un sérieux problème. De plus, 
le nombre de familles souffrant d’infertilité, malgré 
qu’elles voudraient un bébé est en hausse. Selon 
l’Institut Coréen de la Santé et des Affaires Sociales, 
il y a en Corée, plus de 1,4 millions de couples qui 
sont infertiles. Le désespoir et la dépression causés 

par l’infertilité peut diviser des familles et peuvent 
également conduire au divorce ou au suicide. Dans 
de nombreuses parties de la Bible, on peut trouver 
que c’est Dieu qui nous donne la vie. (Voyez Genèse 
2:7; Nombres 16:22; Psaume 27:1; 42:8). Le Psaume 
36:10 dit, “Car auprès de toi est la source de la vie.” 
Et Actes 17:25 dit, “Lui [Dieu] qui donne à tous la 
vie, la respiration, et toutes choses.” C’est pourquoi, la 
conception d’une nouvelle vie ne dépend que de Dieu 
et la conception ne peut être dirigée que par Dieu. les 
humains ont réussi des inséminations artificielles et des 
bébés éprouvettes sont nés. Mais il leur est impossible 
de fabriquer les cellules de reproduction humaines 
parce que créer le sperme de l’homme et l’ovule de 
la femme ne peut être fait que par la puissance Dieu. 

L’histoire d’une femme Sunammite est relatée dans 
le chapitre 4 de 2 Rois. Malgré qu’elle soit stérile, 
elle a pu donner naissance à un fils selon la parole 
du prophète Elie dont les paroles étaient garanties 
par Dieu. Il y a d’innombrables couples à l’Eglise 
Centrale Manmin qui ont conçu un bébé malgré qu’ils 
soient incapables d’être enceintes même après 10 ans 
ou plus de mariage. Un exemple de cela au cours de 
la Réunion de Réveil de Deux Semaines de 2003, 
des dizaines de couples ont reçu la bénédiction de la 
conception en même temps. En vivant selon la parole 
de Dieu, en montrant la preuve de la foi pour plaire à 
Dieu et en recevant la prière d’un puissant serviteur de 
Dieu, ils ont fait descendre les réponses à leurs prières 
de Dieu.

“Il n’y a de salut en aucun autre; car il n’y a sous le ciel aucun 
autre nom qui ait été donné parmi les hommes, par lequel 

nous devions être sauvés.” (Actes 4 :12)
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Lorsque je travaillais en tant que 
conductrice de bus il y a 20 ans, mon 
visage a subitement commencé à enfler 
et je ressentais des chatouillements. 
L’hôpital a dit qu’il s’agissait d’une 
allergie à cause de l’essence. Malgré 
que je fasse tous mes efforts pour 
être guérie, cela semblait s’améliorer 
temporairement. Et les symptômes se 
sont aggravés si j’utilisais du savon, du 
détergent ou du cirage à chaussures qui 
contiennent des éléments volatils. J’étais 
couvert de furoncles sur les mains et sur 
mes jambes et partout sur mon corps. 
Lorsque je les grattais, l’eau sortait et 

cela mouillait mes vêtements. Malgré 
que je me sente très inconfortable, 
je devais le supporter n’ayant aucun 
moyen de le guérir. Le 27 avril 2008, 
j’ai été conduite à l’église Manmin 
de Mongolie par mon second fils. A 
ce moment j’avais un mauvais foie et 
coeur de sorte que mes deux jambes 
étaient gonflées et que je ne pouvais 
pas bien marcher. Le missionnaire 
Batzorig, le pasteur de l’église Manmin 
de Mongolie a prié pour moi avec le 
mouchoir sur lequel le Dr. Jaerock Lee 
avait prié, et j’ai reçu ma guérison et 
ai donné gloire à Dieu (Actes 19:11-

12). Cette expérience m’a donné de 
la foi et j’ai aussi voulu être guérie de 
mon allergie causé par l’essence. J’ai 
assisté aux cultes par satellite de l’Eglise 
Centrale Manmin de Séoul, Corée. Le 
28 Novembre, j’ai envoyé des sujets 
de prières avec ma photo à Séoul et 
j’ai reçu la prière pour les malades au 
travers de l’écran par le Dr. Jaerock 
Lee pendant la Réunion Spéciale de 
Guérison Divine. De la sueur a coulé sur 
mon corps et au moment même j’ai senti 
une telle chaleur et les furoncles ont 
commencé à disparaître sur mes mains. 
Et en quelques jours, les furoncles qui 

s’étaient éparpillés sur tout mon corps 
ont complètement disparu. J’ai donné 
gloire à Dieu qui a accepté ma prière, 
mon jeûne et mes offrandes avec joie et 
qui m’a parfaitement guéri. Alléluia!

Mon travail est de gérer les propriétés 
et biens des hommes d’affaires à New 
York aux USA. Un jour j’ai entendu 
une interview du Dr Vitaliy Fishberg 
en écoutant un programme radio. 
J’ai été assez intéressé et j’ai voulu 
le rencontrer personnellement. Je 
l’ai contacté et finalement nous nous 
sommes rencontrés. Il m’a parlé de 
l’Eglise Centrale Manmin et de son 
Pasteur Principal, le Dr. Jaerock Lee. 
Et lorsque j’ai pu visionner quelques 
programmes de Manmin TV en direct 
sur le site web, et avoir lu les livres 
du Dr. Lee, j’en suis arrivé à aspirer 

encore plus au monde spirituel. Il y 
avait surtout ce livre “le Message de 
la Croix” qui explique clairement la 
providence du salut. Cela répondait à 
mes questions. De nombreux chrétiens 
aujourd’hui mènent des vies religieuses 
de manière formelle en ne sachant pas 
la vraie saveur de la vérité parce qu’ils 
ont difficile à trouver des pasteurs qui 
enseignent les profondeurs de la Bible. 
J’ai espéré rencontrer le Dr. Jaerock 
Lee en personne et j’ai finalement eu 
la chance de visiter l’Eglise Centrale 
Manmin du 9 au 18 mai 2009.J’ai trouvé 
une église qui était remplie de grâce. J’ai 

été impressionné par les membres qui 
essayaient de vivre selon la parole de 
Dieu; priaient avec des prières ferventes; 
et montraient leur consécration à Dieu. 
Ils venaient à l’église, non pas pour des 
profits sociaux, mais pour devenir saints 
au travers de la parole et de la prière. 
Cela m’a fait ressentir comme si j’étais 
au ciel. Non seulement les églises aux 
Etats Unis, mais de nombreuses églises 
de par le monde ont perdu leur identité 
en Christ en se compromettant avec le 
monde. Mais l’Eglise Centrale Manmin 
donne à ses membres une connaissance 
claire concernant la volonté de Dieu 

en présentant le standard de la foi et la 
bonne voie pour obtenir la citoyenneté 
du ciel. Cette visite était un temps de 
bénédiction pour que je puisse examiner 
ma foi.

Après que j’aie vu mon ami se 
suicider lorsque j’étais jeune, je me 
suis sérieusement posé cette question, 
“Pourquoi est-ce que je vis?” Je suis 
devenu curieux au sujet de la vie des 
autres et j’ai commencé à étudier la 
littérature du monde. Un jour j’ai été 
attiré par la vie chrétienne en lisant un 

livre. Surtout lorsque j’ai lu au sujet des 
martyrs qui ont sacrifié leur vie pour le 
Seigneur, je me suis demandé qui était ce 
Seigneur et ce qui leur avait fait donner 
leur vie pour Lui. J’ai donc commencé 
à lire la Bible et à aller à l’église sous 
la conduite de l’un de mes collègues. Je 
suis finalement entré au séminaire et en 
établissant une église, je me suis intéressé 
au réveil des églises coréennes. En été 
1995, j’ai rencontré le Pasteur Seungkil 
Ryu à l’Association Missionnaire pour 
le Réveil des Eglises. Il m’a introduit 
l’évangile de sanctification et le ministère 
de l’Eglise Centrale Manmin et il m’a 
suggéré de visiter l’église. Plus tard, j’ai 
visité l’église et j’ai appris les secrets de 
son rapide réveil et du fait d’être devenu 

une église de renommée mondiale 
en peu de temps. J’étais tellement 
impressionné et mis au défit. Par dessus 
tout, les messages du Dr. Jaerock Lee 
étaient sûrement différents dans leur 
acuité et leur profondeur spirituelles. 
J’ai réalisé que ma connaissance et ma 
sagesse étaient très limitées. Et j’ai aussi 
pu examiner ma foi tiède. Je me suis 
repenti de tout mon coeur d’avoir négligé 
la parole de Dieu en pensant ‘Etant des 
créatures, comment les êtres humains 
pourraient-ils vivre selon la parole de 
Dieu?” Depuis ce temps là, ma foi et mon 
ministère ont totalement changé. Pour 
devenir un véritable serviteur de Dieu 
qui reçoit Sa direction et Sa conduite, j’ai 
essayé d’accomplir la sanctification. En 

priant avec ferveur, j’ai pratiqué l’amour 
et le service qui plaisent à Dieu. Alors, les 
bénédictions sont venues sur mon église 
à la foi dans la chair et spirituellement. 
Les membres de mon église essayent 
de vivre selon la parole et prient avec 
ferveur, de sorte qu’ils ont acquis la foi 
et l’espérance pour le ciel. Et lorsque je 
prie pour eux avec le mouchoir sur lequel 
le Dr. Jaerock Lee a prié, de nombreuses 
maladies ont été guéries. Avec les 
réponses et les bénédictions de Dieu, 
la foi des membres grandit jour après 
jour. Nous jouissons d’un réveil ici au 
Japon où l’évangélisation est si difficile. 
Je demande sincèrement vos prières 
pour l’Eglise Manmin de Matsmoto et 
l’évangélisation du Japon.

Mission Mondiale

l les Etats Unis l 
Jason McRae Stoddard (Manhattan, New York, USA) 

J’ai expérimenté la vraie saveur de la vérité à Manmin

Bénédiction sur l’église et sur ses membres comme j’ai changé

l Japon l 
Révérend Masaaki Ito (Eglise Manmin de Matsmoto)

l Mongolie l 
Erchir Lahagwasuren (Eglise Manmin de Mongolie)

L’allergie dont je souffrais pendant plus de 30 ans a disparu

1. L’Eglise Centrale Manmin croit que la Bible a été   
    écrite sous l’inspiration de Dieu et elle est la correcte 
    parole de Dieu sans erreurs
2. L’Eglise Centrale Manmin croit que le Dieu de la Trinité, 
    Dieu le Père, Dieu le Fils et Dieu le Saint Esprit – 
    existent en tant qu’un et travaillent l’un avec l’autre.
3. L’Eglise Centrale Manmin croit que seul le sang  

    expiatoire de Jésus nous pardonne de nos péchés.
4. L’Eglise Centrale Manmin croit en la résurrection 
    de Jésus Christ, Son ascension et Sa Seconde 
    Venue, et dans la vie éternelle.
5. Les membres de l’Eglise Centrale Manmin 
    confessent « Le Crédo des Apôtres » chaque fois 
    qu’ils se réunissent et ils y croient à la lettre.

  Confessions de Foi

 L'Eglise de Sanctification Manmin International

 - Adresse : No. 3563 l'avenue Mont Des Arts, 
                    Commune de Lingwala, Kinshasa R.D Congo

 - Contact : 243-8153-10026 / mwmpeter77@hotmail.com

Adresse
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La Puissance de Dieu

Le Pasteur Principal le Dr. Jaerock Lee

L o r s q u e  n o t r e  v i e  c o u r t e  e t 
temporelle arrive à son terme, le lieu 
de séjour éternel est décidé selon sa 
foi ce qui est le standard pour le salut. 
Si une personne est jugée et tombe en 
enfer, il est absolument impossible pour 
elle de recevoir une nouvelle chance 
de salut. Ceux qui ont été sauvés et 
qui entrent dans le royaume des cieux 
seront différents en gloire dans le ciel 
selon la mesure où ils auront vécu par 
la parole de Dieu et acquis un coeur 
pur et combien ils ont été fidèles au 
royaume de Dieu. (Voir 1 Corinthiens 
15:41). Une fois fixé, le lieu de séjour 
et la gloire ne peuvent plus être changés 
éternellement.

1. La Mesure de la Foi

Pour chaque individu, les mesures 
de foi sont cataloguées en différents 
niveaux. Ce sont la ‘foi pour être sauvé 
de justesse’, la ‘foi pour essayer de 
vivre selon la parole’, la ‘foi pour être 
capable de vivre selon la parole,’ la ‘foi 
pour aimer Dieu plus que toute autre 
chose’ et la ‘foi pour plaire à Dieu’.

Dans Ephésiens 4:13 notre Seigneur 
nous presse de faire grandir notre foi 
“jusqu’à ce que nous ayons atteint 
l’unité de la foi, et la connaissance 
du Fils de Dieu, celle d’un homme 
accompli jusqu’à atteindre la mesure 
de la stature parfaite de Christ.” Cela 
signifie que personne ne peut avoir 
dès le début la pleine mesure la foi. 
Tous nous commençons notre vie de 
croyant au premier niveau de la foi 
auquel nous pouvons être sauvés de 
justesse. alors, dans la mesure où nous 
découvrons le mal et les péchés et que 
nous accomplissions la sanctification 
dans notre coeur, nous grandissons 
et devenons matures dans notre foi 
jusqu’aux second, troisième, quatrième 
et cinquième niveaux de foi. La mesure 
de foi que Dieu veut que vous atteigniez 
est la foi complète, la mesure de la 
stature parfaite de Christ.

Ainsi, selon les différentes mesures 
de foi reconnues par Dieu, chaque 
individu entrera dans un lieu de séjour 
différent et jouira de différentes gloires 
dans le royaume des cieux. Au premier 
niveau de foi, une personne peut entrer 
au Paradis, et selon, la croissance de 
sa foi, il peut avancer vers un meilleur 
royaume céleste - les premier, deuxième 
et troisième royaumes et même l’endroit 

le meilleur et le plus merveilleux dans 
le royaume, la Nouvelle Jérusalem qui 
renferme le Trône de Dieu. (Référez 
vous au livre La Mesure de Foi).

2. Atteindre la Pleine Mesure de 
    la Foi Parfaite

Tout d’abord, pour atteindre la pleine 
mesure de la foi, vous ne devez pas être 
impatients. Rien qu’en franchissant les 
niveaux de foi, du premier au second 
niveau et au delà, une personne peut 
atteindre le niveau de la foi parfaite. 
Certains croyants passent rapidement 
chaque niveau dans la mesure où ils 
aiment Dieu du fond de leurs coeurs, 
tandis que certains autres sont un 
peu plus lents. Mais la chose la plus 
importante est que vous soyez sûrs que 
votre foi va atteindre le parfait niveau 
de foi. Il y a une différence entre aspirer 
à une plus grande foi et être impatient 
de l’atteindre.

Certaines personnes sont troublées 
en disant, “Quelques années se sont 
déjà écoulées. Je suis un ouvrier de 
l’église, mais j’ai si peu accompli. 
Pourquoi ma foi n’a-t-elle pas grandi 
régulièrement avec mon désir pour une 
foi meilleure?” C’est le coeur impatient 
qui est un empêchement à la croissance 
de votre foi.Pour vous découvrir vous-
mêmes, vous devez premièrement 
découvrir votre “Moi” sous l’inspiration 
du Saint Esprit.  Alors vous serez 
capables de recevoir la grâce et la 
force pour chasser votre ‘Moi’. Si vous 
êtes impatient, des pensées charnelles 
viennent à l’avant. Vous pourriez vous 
sentir dans la détresse à cause de la 
pression pour changer, mais vous ne 
serez pas capables d’atteindre une 
réalisation personnelle. Vous n’aurez 
aucune paix dans votre coeur et vous 
vacillerez en pensant, “Je ne peux pas 
aller au delà de ce niveau”

La foi spirituelle est donnée par Dieu 
et de la même manière dont il donne Sa 
grâce et Sa force pour la sanctification 
(Romains 12:3). Vous ne pouvez pas 
forcer votre foi à grandir avec un désir 
ardent d’atteindre un but ou avec un 
zèle impatient pour réussir. Vous devez 
tout remettre à Dieu et établir d’abord 
les choses les plus fondamentales. 
Certaines de ces choses de base sont 
d’adorer Dieu en esprit et en vérité sans 
pensées oisives; de prier sans cesse 
et de prier avec ferveur et ardeur; de 
chanter des louanges à Dieu avec une 
méditation profonde sur chaque verset 

au travers de l’inspiration spirituelle; 
et de lire un chapitre et mémoriser 
un verset de la Bible chaque jour. 
Chacune de ces choses font partie de 
ces choses de base, mais elles sont 
très importantes. Tandis qu’on bâtit 
sur ces choses de base, une grande foi 
sera aussi établie. Mais si vous êtes 
impatients, vous pourriez ne pas tenir 
ferme dans la pratique de ces choses 
de base. Vous ne devez pas devenir 
impatients en vous attendant à recevoir 
une plus grande foi immédiatement. Si 
vous le faites, vous pourriez commencer 
à penser, “Pourquoi ne puis-je pas faire 
cela?” et vous ne vous attacherez plus à 
ces choses de base.

Vous devez demander la grâce et la 
force de Dieu de sorte que vous puissiez 
vous débarrasser des choses que vous 
ne devriez pas faire et que vous soyez 
capables de faire les choses que vous ne 
pouviez pas faire. De cette manière vous 
rendrez aujourd’hui meilleur qu’hier et 
demain meilleur qu’aujourd’hui. Alors 
vous atteindrez la pleine mesure de la 
foi. Deuxièmement, vous devez être 
fidèles dans la prière et la parole. Dans 
Son amour vous trouverez qui et ce 
que vous êtes et vous pourrez acquérir 
la force pour marcher dans la vérité en 
faisant chaque chose en son temps.

Vous devez réaliser, dans les profon-
deurs de l’amour de Dieu, pourquoi 
Dieu a envoyé Son Fils unique en 
tant que victime pour notre salut; 
pourquoi Il envoyé le Saint Esprit dans 
nos coeurs pour la culture humaine; 
pourquoi Il devait préparer un ciel et un 
enfer; et pourquoi Il a permis que nous 
Ses serviteurs soyons conduits vers le 
royaume des cieux.

Pour réaliser cet amour de Dieu, la 
parole de Dieu et les prières doivent se 
compléter.

Ce n’est qu’au travers de l’écoute 
de la parole de Dieu que vous êtes 
capables de réaliser ce qu’est la foi 
complète et de discerner entre ce qui est 
vrai et faux. Vous appendrez à discerner 
la vérité de la contrevérité, le bien du 
mal et l’auto justification de la justice 
de Dieu. Mais sans prières, peu importe 
le nombre de paroles de Dieu que vous 
entendez, vous ne pouvez pas réaliser 
la parole et l’appliquer dans votre vie. 
Vous vous sentez chargés au sujet de la 
parole parce que vous n’avez aucune 
force pour chasser vos péchés. Lorsque 

vous priez et prenez la parole et la 
digérez comme du pain, vous pouvez 
réaliser que la parole de Dieu est bonté.

La raison pour laquelle Dieu enseigne 
la vérité à Ses enfants n’est pas pour les 
ennuyer ni les réprimander. Chaque fois 
que Ses enfants commettent des péchés 
la vérité consiste à les ramener dans la 
lumière et à les bénir avec de bonnes 
choses. En fin de compte c’est pour les 
amener dans de meilleurs endroits dans 
le ciel.

Troisièmement, vous ne devez pas 
devenir découragés en vous comparant 
aux autres. Si votre coeur est rempli de 
l’amour de Dieu, il n’y a aucune raison 
pour vous comparer aux autres. Si vous 
faites avec ferveur la course de la foi 
avec foi, alors Dieu montre Son amour 
envers vous et vous pourrez montrer 
votre amour pour Lui. Vous avez la 
générosité pour partager l’amour avec 
tous. 

Mais si vous ne sentez pas cet amour, 
vous tournerez finalement votre regard 
vers d’autres choses. Si en comparaison 
avec les autres, vous sentez que vous 
allez au devant d’eux, vous vous sentez 
réconfortés, mais si vous trouvez que 
les autres vous mettent sur le côté et 
sont devant vous, vous vous sentez 
découragés. Ceux qui font de leur 
mieux dans leur mesure de foi pensent 
à tout avec bonté et se réjouissent de 
tout. Vous lamenter sur vous mêmes en 
pensant, “Pourquoi ai-je fait si peu?” 
est inutile, amène l’échec et provient de 
la chair.

Si vous remplissez votre coeur de 
l’amour de Dieu, vous pourrez aussi 
traiter les autres avec amour. Tout ce 
que vous devez et pouvez faire c’est de 
faire la course de la foi avec zèle avec 
l’amour de Dieu et croire que vous 
serez sûrement capables d’atteindre une 
foi parfaite. Lorsque les autres vous 
dépassent, vous pouvez rendre grâces, et 
quand vous êtes en avant, vous pouvez 
prier pour les autres et les encourager. 
Je vous presse de remplir vos coeurs de 
l’amour du Père et de vous réjouir en 
toutes choses de la vérité.

C’est pourquoi, reposez-vous sur 
Dieu qui vous a appelés et qui vous 
rend parfaits. Possédez la foi parfaite 
en marchant dans l’amour de sorte 
que vous puissiez atteindre le plus 
beau royaume du ciel - la Nouvelle 
Jérusalem, dans le nom du Seigneur 
Jésus Christ je prie!

"Par la grâce qui m'a été donnée, je dis à chacun de vous de n'avoir pas de 
lui-même une trop haute opinion, mais de revêtir des sentiments modestes, 
selon la mesure de foi que Dieu a départie à chacun." (Romains 12:3).

La Foi

L’insomnie et la douleur dorsale avaient complètement disparu  
J e  t r a v a i l l e  e n 

tant qu’infirmière à 
l’hôpital national. 
Depuis que mon père 
est mort il y a 14 ans, 
je ne pouvais pas 
dormir en raison de 
la dépression. Depuis 
lo rs ,  j e  souff ra i s 
de cauchemars et 
j e  dépenda i s  des 
somnifères. Ce qui 
est pire, commençant 
i l  y  a  environ 10 
ans, je souffre de  

douleurs avec une spondylarthrite(arthrite de la colonne 
vertébrale). C’était trop douloureux pour m’asseoir 
longtemps ou me coucher au lit. L’hôpital n’avait pas de 
traitement approprié si ce n’est de prendre des calmants et 
des vitamines. Avec cette douleur lancinante, j’ai même 
pensé “Qu’y a-t-il de bien pour moi de vivre?”

En juin 2008, j’ai été conduite par ma soeur et je suis 
devenu membre de l’Eglise Manmin du Pérou. Au travers 
des paroles de vie prêchées par le Dr. Jaerock Lee, les 
ténèbres sont parties et je suis arrivée à avoir l’espoir pour 
la vie. La paix et la joie remplissaient mon coeur et j’étais 
fière d’être un membre Manmin.

Un jour, au milieu du mois de juillet de l’année passée, 
le Pasteur Lazarus Lee est venu me visiter. Lorsqu’il a 

prié en imposant les mains sur mon dos avec le mouchoir 
de puissance, la douleur a disparu.

Le jour suivant j’ai senti quelque chose d’étrange sur 
mon chemin vers la salle de bain. Auparavant j’avais 
très dur de me réveiller et de sortir de mon lit, mais je 
marchais étonnamment sans aucune difficulté.

De plus, en février dernier, j’ai été guérie de mon 
insomnie dont je souffrais depuis 14 ans. Un jour, en 
priant à la Réunion de Prières de Daniel, je pensais que 
c’était manquer de foi que de continuer à prendre des 
somnifères. Je me suis sincèrement repentie devant 
le Seigneur et j’ai prié pour que je puisse dormir sans 
pilules. Cette nuit là, j’ai eu cette grande expérience que 
j’ai pu m’endormir d’un sommeil paisible et que je ne 
souffrais plus de cauchemars.

Dieu est la source de mon travail de design
Le diacre Sungdae Yang est en charge des travaux 

de design en tant que directeur artistique et designer 
au centre artistique de MBC (Munhwa Broacasting 
Corporation). Il a travaillé dans ce domaine pendant 
25 ans dans les diverses étapes du design et dans les 
studios de programmes TV d’éducation et de loisirs. Il 
conçoit aussi des expositions, des pinacothèques et des 
parcs à thèmes.

“Après que j’aie réalisé que seul Dieu me donnait 
l’inspiration et des idées dans mon travail de design, je 
me suis entièrement reposé sur Dieu. Depuis lors, Dieu 
m’a aidé en m’inspirant des idées pour mes designs à 
partir de choses autour de moi.”

Un jour en 1991, alors qu’il était attaché à son 
travail nuit et jour, il a eu un rêve étrange et il s’est vu 
lui-même mort dans un cercueil blanc. Choqué par ce 
rêve horrible, il a assisté à une réunion de témoignages 
avec un collègue chrétien qui avait déjà essayé 
de le convaincre de venir à l’église. Entretemps, 
il recherchait une église remplie de grâce et des 
prières ferventes. Quatre années plus tard, en 1995, 
lorsqu’il a assisté à la réunion de prières de Daniel 
à l’Eglise Centrale Manmin pour la première fois, il 
a pensé, “Cette église est exactement l’église que je 
recherchais.” Un peu plus tard, il s’est rendu compte 
que le Pasteur Principal, le Révérend Dr. Jaerock Lee 
était l’auteur de Goûter à la Vie Eternelle Avant la 
Mort. C’est le livre témoignage qui l’avait tellement 
touché pendant un voyage de mission en Europe. Il a 

servi l’église en tant que volontaire pour la Mission 
Manmin de Design et il a grandi dans sa foi. Il a 
dessiné les estrades pour différents événements de 
l’église y compris les Cantates de Pâques, l’événement 
de la célébration de l’anniversaire de l’église et 
les croisades d’outremer. Pour lui, la Croisade de 
Guérisons en Inde 2002 intitulée, “Festival de Prières 
et de Guérisons Miracles en Inde 2002” auquel ont 
participé plus de 3 millions de gens fut un moment 
inoubliable.

“A Marina Beach, à Chennai, Tamil Nadu d’Inde, 
je regardais le grand étalement de plage en me 
demandant comment je pouvais construire l’estrade 
pour la croisade. J’ai immédiatement été inspiré et 
j’ai eu une idée de la forme et de la taille de l’estrade. 

Lorsque j’ai montré la maquette de l’estrade au Comité 
d’Organisation, ils étaient sans voix devant sa taille 
et son échelle. Je ne pouvais pas imaginer un design 
correct d’estrade pour cette grande foule, si Dieu ne 
m’avait pas inspiré.”

Il a appliqué la parole de Dieu à son travail. Il a 
continué à avancer sur le bon sentier et il a écouté avec 
attention les opinons de ses clients plutôt que d’insister 
sur les siennes. Alors Dieu l’a conduit de bénédiction 
en bénédiction. 

Il a été choisi comme designer en chef pour 
l’événement de la Coupe du Monde de la FIFA 
en 2002 et le design intérieur pour le Journal 
Principal de 21h de KBS. Pour créer un design 
d’une nouvelle émission de studio au goût du jour, 
il a eu une opportunité spéciale auprès des sociétés 
de retransmission de renommée telles que CNN, 
BBC, NBC et NHK. Au sujet de toutes ces choses, 
il confesse, “Tout était par la grâce du Seigneur qui 
m’a ajouté de la sagesse et de l’inspiration. Et toutes 
ces choses étaient les bénédictions de Dieu au travers 
desquelles il m’a fait apprendre la technologie la plus 
avancée pour Son royaume.” Et il a aussi rendu grâce 
à Dieu pour avoir permis par Son amour d’avoir une 
vie de famille pacifique et heureuse. Finalement, il 
confesse sans hésitation qu’il est une des personnes les 
plus bénies parce qu’il a été conduit vers cette église 
remplie de la parole de vie, et qu’il sera de plus en 
plus aimé par Dieu.

Je suis libérée des effets secondaires d’une chirurgie du cancer  

En Novembre 2006 je me sentais mal à la fois 
mentalement et physiquement, et j’ai commencé à 
avoir des selles de sang et je perdais 1kg de poids par 
jour. On a diagnostiqué un 3ème niveau de cancer du 
colon. Le médecin a même dit qu’après l’opération 
chirurgicale, je devais recevoir 12 fois une thérapie 
post chirurgicale. Je pensais que j’avais beaucoup 
de patience, mais le traitement anti cancéreux était 
difficile à supporter. J’ai perdu mes cheveux et des 
heures d’injections me rendaient nauséeuse et je ne 
pouvais pas bien manger. 

Je croyais même que je mourrais rapidement. 
Avec un coeur désespéré, j’ai essayé de trouver de 
l’espérance en Dieu. Malgré que j’aie regardé à de 
nombreuses églises en cherchant la parole de Dieu, je 
n’étais pas entièrement satisfaite.

Je suis allée à l’Eglise Centrale Manmin conduite 
par mon jeune frère Hangchul Shin. Là, j’ai pu voir 
beaucoup de membres donnant des témoignages après 
avoir été bénis et guéris. Dieu dit dans Exode 15:26, “Je 

suis le Dieu qui te guérit.”
Malgré que je sois malade, j’ai continué chaque 

jour à assister à la Réunion de prières de Daniel et aux 
Réunions de Guérisons du Centre de Prières Manmin 
et à la Veillée de Vendredi chaque semaine. Mon 
jeune frère venait me chercher chaque fois en voiture. 
Au travers des messages, j’ai réalisé que toutes les 
maladies proviennent des péchés et je suis devenue 
certaine de ma guérison lorsque je me suis repentie et 
que je dépendais entièrement de Dieu avec foi.

J’ai arrêté de recevoir le traitement anti cancéreux 
et j’ai plutôt essayé de trouver le mur de péché entre 
Dieu et moi. Un jour de juillet, l’esprit de repentance 
est venu sur moi. Je me suis sincèrement repentie de 
ne pas avoir entièrement aimé et pardonné aux autres 
malgré que je sache beaucoup de la parole de Dieu. 
J’ai rencontré le Pasteur Principal avec ma famille et 
j’ai reçu sa prière. Au travers de cela, avec l’assurance 
de ma guérison, j’avais de la joie et j’espérais encore 
plus vivre par la parole comme un enfant de Dieu. A 

partir de ce moment, 
j’ai pu mener une vie 
joyeuse dans la foi 
avec l’assurance de 
croire “que je ne suis 
plus malade parce 
que Dieu m’a guérie. 

Je suis forte” Et en 
fait, je n’avais plus 
de douleurs. J’ai été à 
l’hôpital en mars dernier 
pour la confirmation de 
ma guérison. Bien sûr, 
j’étais guérie. 

E tan t  en  bonne 
santé physiquement et 
spirituellement, je jouis 
de ma seconde vie et 
travaillant dur à mon 
travail.

La Diaconesse Nakyung Shin (3-32 Paroisse, 2-5 Mission des femmes)

A partir de la gauche, Yangji Cho, la femme du diacre 
Yang, son fils Joonhyuk, le Diacre Yang, sa fille Sujin

Maria Nela Sarasar Natural 
(Eglise Manmin du Pérou)

L’endoscopie de l’intestin 
n’a montré aucun signe 
de récurrence


